

¿ESTÁ PENSANDO EN COMPRAR SISTEMAS ENROLLABLES?

Los sistemas enrollables son una excelente solución de protección de la luz solar, tanto para interiores residenciales como comerciales. Combinan funcionalidad y estilo, ya sea que esté planeando una oficina moderna o una cocina contemporánea. Con más de 70 años de experiencia en la fabricación de sistemas enrollables, Silent Gliss puede guiarle en las decisiones importantes que afectarán al rendimiento, el diseño y el coste.

Elegante y discreto

Si busca una solución elegante y discreta para proporcionar protección de la luz solar, no busque más: los sistemas de enrollables son la respuesta. Con el tejido cuidadosamente enrollado alrededor de un tubo metálico, son una solución sencilla para garantizar la privacidad tanto en hogares como en lugares de trabajo, ideal para interiores contemporáneos y minimalistas.

Las opciones de **fascias** y cajas de mecanismos le permiten ocultar el tubo metálico con el tejido para lograr una integración perfecta del sistema en la estancia o oficina.



Gestión de la luz



Los sistemas enrollables son una solución versátil y eficaz para controlar los niveles de luz natural y proporcionar privacidad.

En **interiores comerciales**, los sistemas enrollables pueden reducir el deslumbramiento sin impedir la entrada de luz natural ni la vista al exterior.

En los lugares de trabajo, la elección de un tejido Screen permite disfrutar de niveles óptimos de luz natural sin deslumbramiento excesivo. Las investigaciones confirman que los entornos agradables de trabajo aumentan la productividad y el bienestar.

Para los arquitectos y diseñadores que trabajan en proyectos BREAAM o LEED, los sistemas enrollables Silent Gliss con tejidos Screen han demostrado contribuir positivamente a las evaluaciones de sostenibilidad.



En nuestros **hogares**, los sistemas enrollables regulan los niveles de luz solar que entran en una estancia para evitar el deslumbramiento y el calor excesivo. Los tejidos opacos y de oscurecimiento facilitan el descanso nocturno.

¿Quizás necesite dos sistemas en una ventana? Es habitual instalar dos sistemas enrollables, uno para controlar la luz diurna y otro para oscurecer la habitación.

Gestión del calor



Está demostrado que la bajada de un sistema enrollable reduce la acumulación de calor y la necesidad de refrigeración artificial. Es beneficioso para el planeta y reduce el consumo y los costes energéticos.

Elección del tejido

Silent Gliss ofrece una amplia gama de colores, texturas y transparencias de tejidos. La colección de Silent Gliss presenta tejidos para sistemas enrollables que se integran a la perfección en interiores comerciales y residenciales. Todos nuestros tejidos cumplen con las normas legislativas de retardancia de llama (FR).

¿Qué es lo más importante para usted: las prestaciones o el diseño? ¿Dónde se instalará el sistema? Si es en una zona húmeda, seleccione el tejido adecuado.

A la hora de seleccionar los colores, recuerde que los colores oscuros son los más adecuados para maximizar la vista al exterior. Tómese su tiempo para analizar los tejidos Screen y las ventajas y desventajas de los diferentes factores de apertura.





Aunque no son tan eficaces **acústicamente** como los sistemas de cortinas, los sistemas de enrollables siguen teniendo un impacto positivo en la reverberación del sonido y la inteligibilidad del habla, especialmente si se seleccionan tejidos acústicamente superiores.





Nuestros sistemas de enrollables motorizados funcionan de forma prácticamente silenciosa, por lo que han obtenido la certificación Quiet Mark.

Formas de accionamiento

La ubicación y el tamaño de la ventana, así como la frecuencia con la que necesitará accionar el sistema enrollable, influirán en la elección del tipo de accionamiento.



Sistemas de enrollables manuales. Utilice una cadena o un cordón de accionamiento. Esta es la opción más económica, pero también la menos práctica, especialmente para ventanas de difícil acceso, donde hay una gran cantidad de sistemas o donde es necesario realizar ajustes con frecuencia.



Todos los sistemas de enrollables Silent Gliss se suministran de conformidad con la legislación sobre seguridad infantil, con dispositivos de seguridad como fijadores de cadenas a pared.



Los sistemas de enrollables motorizados ofrecen el funcionamiento más cómodo, ya sea con solo pulsar un botón, mediante control por voz o a través de una aplicación.



Los sistemas de enrollables recargables son una excelente solución motorizada que evita las molestias y los costes asociados al suministro eléctrico de una ventana. Dependiendo del uso, los sistemas recargables Silent Gliss suelen tener una duración de 6 meses y se recargan fácilmente mediante un cable USB.



Los sistemas de enrollables inteligentes son cada vez más populares. Los sistemas de enrollables motorizados se integran en un sistema de control del edificio. Se mueven según la posición del sol, la hora del día o incluso escenas predeterminadas, como «noche de cine».

Planifique con antelación.

Le recomendamos que nos comunique sus necesidades lo antes posible. Silent Gliss puede asesorarle sobre temas como la planificación del espacio, el cableado y las superficies de fijación.

Opciones de encastrado



Los sistemas de enrollables instalados dentro del hueco de una ventana quedan muy bien, pero hay que tener en cuenta las ranuras laterales de entrada de luz. Asegúrese de que dispone de espacio suficiente para acomodar la profundidad del sistema del enrollable.

El hueco exterior puede que no quede tan perfecto, pero los solapamientos pueden reducir la entrada de luz.

Otra opción es prever un canal o hueco en la estructura del techo que oculte el sistema enrollable instalado en superficie.



Fascias

Una fascia es una cubierta que oculta el cajón de mecansimos y los soportes de los sistemas de enrollables instalados en superficie.

Silent Gliss ofrece fascias planas o curvas en color blanco y negro.









Caja de mecanismo oculta





Los sistemas de enrollables se pueden instalar en la estructura del techo utilizando una caja de mecanismo negra o blanca. Al quedar encastradas, el tejido parece caer directamente desde el techo.

¡Mida dos veces y ajuste una sola vez!

Mida el ancho y el alto de la ventana en varios puntos para encontrar la dimensión más pequeña. ¡Luego vuelva a medir! Nuestros sistemas de enrollables se fabrican a medida y no se pueden ajustar fácilmente en obra.

Longevidad

Elija un proveedor que le acompañe para ayudarle en el caso de que surja algún problema. Los sistemas de enrollables Silent Gliss se fabrican con componentes de primera calidad y cuentan con una garantía de 5 años.